

Sehr verehrte Kundinnen und Kunden,

in zwei Wochen kommt der Zeitpunkt, an dem ich die Geschäftsführung der JUWELIER HOCHHOLZER GMBH an Frau Lisa Fuchs übergeben werde! Das mache ich mit einem lachenden Auge, was meine neuen Möglichkeiten zur Gestaltung meiner nächsten Lebensphase betrifft. Aber auch mit leichtem Wehmut, was die vielen freudigen Erlebnisse mit meinen KundInnen betrifft.

Vor 35 Jahren habe ich das Uhren- und Juwelengeschäft am Hauptplatz in Amstetten von meinem Onkel Karl Hochholzer übernommen. In diesen Jahren habe ich gemeinsam mit meiner Frau Rosa viele positive Schritte für die Weiterentwicklung in unserem Geschäft erlebt. Prominente Marken der Uhrenindustrie wie Glashütte Original, Breitling, Nomos, und viele andere, sowie beste Schmuck-, Perlen- und Brillant-Partner wie Meister, Noor, Marco Bicego, Gellner und individuelle Goldschmiede haben uns auf diesem Weg zum *führenden Juwelier* im Mostviertel begleitet. Vielen Dank für die jahrelange Zusammenarbeit und Weiterentwicklung, die auch zukünftig bestehen wird.

Besonderen Anteil an dieser qualitativen Weiterentwicklung haben auch unsere bewährten MitarbeiterInnen, die mit herzlicher, persönlicher und fachlicher Kompetenz viele treue Kunden gewinnen konnten. In unserem engagierten Team konnten wir erfreulicherweise Frau Lisa Fuchs anbieten, die Geschäftsführung und Leitung des Betriebes zu übernehmen. Sie hat als ausgebildete Uhrmacherin elf Jahre Erfahrung bei uns gesammelt und bringt sowohl die fachlichen als auch die idealen persönlichen Voraussetzungen zu diesem Karriereschritt mit. Ich bin sicher, dass sie die permanente Weiterentwicklung des Uhren- und Schmuckangebotes im Interesse der Kunden aktuell gestalten wird. Die neue Geschäftsführerin zählt auf die bewährten Kollegen und auf die fachliche und persönliche Mitarbeit ihres Partners Wolfgang Tober.

Ich darf mich mit Anfang 2019 aus dem operativen Geschäft verabschieden und freue mich schon auf den neuen Lebensabschnitt.

Unseren Kunden/innen und meinem Mitarbeiterteam wünsche ich unter der Führung von Lisa Fuchs viel Freude bei Juwelier Hochholzer und ein baldiges Wiedersehen, vielleicht noch in diesem Jahr, im führenden Juweliergeschäft im Mostviertel.

Ein herzliches DANKE an alle KundInnen.

Frohe Weihnachten und ein gesundes erfolgreiches Jahr 2019!



Markus Schmid

